



Llama Moreno cobarde a MC por no ser oposición en elecciones

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Luego que Movimiento Ciudadano anunció que no participará en las elecciones del Estado de México y Coahuila, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, le respondió a través de su cuenta de twitter que “de nueva cuenta MC demuestra que no está a la altura de la crisis que vive el país. Cobardemente dicen hacerse a un lado, pero lo que realmente hacen es repetir el discurso que le dictan desde Morena. MC no tuvo el valor de ser opositor”, escribió el también diputado federal priista.

http://r1.bdtr.net/hls/p.me/?url=http%3A%2F%2Fr1.bdtr.net%2Fhls%2Fpl.m3u8%3Fcity%3DDF_MEX%26channel%3DT3HI%26date%3D20230306%26time%3D224542%26dur%3D42%26key%3DEFRT43E